

PRESSEMITTEILUNG

DBS engagierte sich beim World Cleanup Day

Bremen, 20.09.2021

Am vergangenen Samstag hatten die Initiator*innen des World Cleanup Day dazu aufgerufen, die Welt vom Müll zu befreien. Die Bremer Stadtreinigung (DBS) machte mit - sogar in ihrer Freizeit.

Seit 2008 sind an jedem dritten Samstag im September die Menschen weltweit aufgerufen, ihre Umwelt von Müll zu befreien und damit Flora und Fauna zu schützen. In Deutschland beteiligten sich letztes Jahr rund 83.000 Menschen in 400 Städten an der Aktion.

DBS findet solche Aktionen löblich: „Es ist wichtig, dass die Menschen sich für die Sauberkeit ihrer Stadt und damit für eine gesunde Umwelt engagieren“, so Andrea Fenske, eine der Sammler*innen von DBS. „Wir unterstützen diese vorbildliche Aktion deshalb sehr gerne.“

DBS stellte verschiedene offizielle Sammelstellen zur Verfügung, die auf der Aktionsseite <https://worldcleanupday.de/> einsehbar waren. Hier konnten die Sammler*innen ihren gesammelten Müll abstellen; DBS holte ihn am Nachmittag ab.

Zudem sammelten Mitarbeiter*innen von DBS auch selbst am Osterdeich Müll auf. Sie engagierten sich so zusätzlich und sogar in ihrer Freizeit für eine saubere und lebenswerte Stadt Bremen.

Hinweis

Sollten Sie diesen Termin/Text auch online veröffentlichen, bitten wir Sie um eine Verlinkung zu unserer Website, damit Ihre Leser*innen bei Fragen zur Abfallwirtschaft und Stadtsauberkeit direkt zu uns gelangen. Sollte in diesem Text kein Link enthalten sein, können Sie den folgenden Textbaustein nutzen. Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Weitere Informationen zur Abfallwirtschaft und Stadtsauberkeit erhalten Sie unter www.die-bremer-stadtreinigung.de

Kontakt für Redaktionen

Antje von Horn
Pressesprecherin
Telefon: 0421 361-32420
E-Mail: presse@dbs.bremen.de